

Nos fue bien en foros: PRD

“Nos fue muy bien” en la segunda jornada de los Foros Alternos para la Reforma Electoral, que realiza la coalición Va Por México en la Cámara de Diputados”, afirmó el coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro.

En entrevista con Wendy Roa para la Primera Emisión de **Imagen Radio**,

Espinosa Cházaro precisó que les “fue muy bien, porque los que han construido el andamiaje democrático de este país, tiene una visión muy clara”.

Señaló que “una cosa es evolucionar en nuestro sistema democrático que, por supuesto tiene carencias, por supuesto que se puede mejorar, y otra cosa es un retroceso democrático, como lo que plantea el Presidente de la República” con la desaparición del Instituto Nacional Electoral (INE).

Abundó que “la independencia, la autonomía del árbitro del INE, le costó a los mexicanos 30 años, porque es un logro de la ciudadanía no de los partidos políticos”. Además, pidió recordar que quien cuenta los votos de las

elecciones en las urnas son los ciudadanos, “no son funcionarios del INE y, por lo tanto, nosotros estamos defendiendo más que a la institución del INE como tal, el avance democrático que hemos alcanzado en nuestro país”.

Al responder sobre lo que va a pasar con los resolutivos que se alcancen

en estos Foros Alternos para la Reforma Electoral, dijo que ellos sí tomarán en cuenta las voces de los expertos, sin embargo, dijo no saber lo que haga Morena con los resultados de los foros de Parlamento Abierto sobre la reforma electoral que ellos organizan.

— De la Redacción

